



Bach als Schwerpunkt

Stephen Cleobury konzertierte mit Werken von Johann Sebastian Bach, Samuel Scheidt, Felix Mendelssohn Bartholdy und Johann Pachelbel im Rahmen der 3. Internationalen Orgeltage in der Pfarrkirche St. Agnes. Schwerpunkt waren die Werke Bachs mit Kyrie Gott heiliger Geist BWV 671, Praeludium und Fuge G-Dur BWV 541, Valet will ich dir geben BWV 735 und Praeludium und Fuge C-Dur BWV 547. Stephen Cleobury wurde 1948 geboren. Be-

vor er 1979 Musikdirektor an der Kathedrale von Westminster wurde, war er Orgelschüler am St. John's College in Cambridge und zweiter Organist an der Westminster Abbey. 1982 wurde er zum Musikdirektor des Chores des „King's College“ in Cambridge, wo er auch Musik unterrichtete. 2008 wurde er zum Ehrenmitglied der Royal School of Church Music. 2009 wurde er zum Commander of the Order of the British Empire ernannt. ■ Foto: Zill